

Pastikan Keamanan dan ketertiban Babinsa Koramil Mranggen Dan Polsek Laksanakan Pengamanan Ibadah Minggu Paskah

Muhammad Makruf - DEMAK.BERSUARA.ID

Apr 10, 2023 - 07:42



Pengamanan ini guna mencegah potensi gangguan Kamtibmas, dan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi umat kristiani dalam pelaksanaan Ibadah Minggu Paskah

DEMAK – Babinsa Desa Bandungrejo Koramil 12/Mranggen Sertu Saswito bersama Bhabinkamtibmas Polsek Mranggen melaksanakan pengamanan Ibadah Minggu Paskah yang bertema “Mewartakan Kebangkitan Kristus, (Memulihkan Hubungan dan Persatuan” bertempat di Gereja Kristen Jawa (GKJ) Desa Bandungrejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu (9/4/2023).

Sertu Saswito mengatakan kami bersama Bhabinkamtibmas melaksanakan Pengamanan dalam rangka menjaga Keamanan dan Ketertiban (Kamtibmas)

pada pelaksanaan Ibadah Minggu Paskah.

“Peranan Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam memastikan situasi dan kondisi wilayah Kecamatan Mranggen merupakan hal yang utama, sebagai aparat Komando Kewilayahan dan aparat keamanan, Sinergitas antara TNI dan Polri merupakan kunci keberhasilan dalam mewujudkan hal tersebut” ucap Babinsa.

Keberagaman budaya serta agama di wilayah Mranggen bukanlah menjadi alasan untuk saling bermusuhan, justru merupakan perekat didalam menjalin persatuan dan kesatuan antar seluruh warga.



Pelaksanaan kegiatan ibadah bagi umat Nasrani tersebut dilaksanakan pada bulan suci ramadhan, dimana umat Muslim juga tengah melaksanakan ibadah puasa, namun dengan saling menghargai dan bertoleransi hal tersebut tidak akan menimbulkan permasalahan.

Pengamanan ini guna mencegah potensi gangguan Kamtibmas, dan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi umat kristiani dalam pelaksanaan Ibadah Minggu Paskah.

Pendeta Bintoro, S.Si mengucapkan terimakasih kepada Babinsa Koramil 12/Mranggen dan Bhabinkamtibmas Polsek Mranggen yang telah hadir dalam pengamanan kegiatan Ibadah Minggu Paskah ini, sehingga para jemaat merasa aman dan nyaman dalam melaksanakan Ibadah ini.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak